
クラスで取り組んでいること

こうさぎ２組 クラスだより 1月 2024年 1月31日

ひかりの子幼稚園

今月の歌

今月の賛美歌

今月の聖句

＊うがいをする
（外から帰った後はガラガラうがい
食後はブクブクうがいをできるようにする）

＊ジャンパーを着て遊ぶときは
危険のないようにボタンやチャックを

自分で閉める

♫ パレード

あさいちばんに ラッパがなったら
ひろばにあつまれ きょうはパレード
ドラムをたたけ シンバルならせ
みんなうたおう おおきなこえで

パパパパ パレード どどどど どこまでも
パパパパ パレード あしたはつづいてる

♫ ちいさいひつじが

１．ちいさいひつじは いえをはなれ
あるひとおくへ あそびにいき
はなさくのはらの おもしろさに
かえるみちさえ わすれました

２．とうとう やさしいひつじかいは
まいごのひつじを みつけました
だかれてかえる このひつじは
よろこばしさに おどりました

「一緒に喜んでください。」

（ルカ 15:1～7）

         

あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします！

３学期が始まりましたね。始園の日では、「さあや先生～！！」と元気な声と可
愛らしい笑顔でお部屋まで走ってきました。集いでは、少し前のクリスマスのこ
とをみんなに聞きました。みんなのおうちにはサンタさん来たのか尋ねると、一
斉に話始めたので、1人ずつ聞くことにそして、「たくさんプレゼントもらって
いる子もいるかもしれないけど、１つだけみんなに教えてほしい」と伝えました。
なかなかハードなお願いをしたかなと思いながらも、サンタさんのプレゼントを
聞くことに…すると、お友だちがプレゼントの話をしているとき、周りのお友だ
ちは誰も話さず静かに聞いていました。プレゼントも、ひとつだけ教えてくれま
した。3学期の初日から、話を聞く姿が見違えるくらい素敵で驚きました！全員
のプレゼントを聞き終わると、「さあや先生はサンタさん来た？」と質問が
（笑）来なかったことを伝えると、どうやらその理由は、サンタさんに手紙を書
いていなかったこと、幼稚園にサンタさんが来たので、私のところにはサンタさ
んが来なかったからだそうです（笑）
3学期も、子どもたちと笑い合いながら、寒さに負けずに過ごせて行けたらと思
います。3学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

2学期の終園の日にみんなで大掃除をしました！

棚を動かして床を拭いたり、みんなが座っている椅子もピカピ
カに！！ぞうきんんが真っ黒になるまで掃除をしましたよ♪

お正月遊び

1月は、お正月遊びをたくさんして過ごしました。一人ひとつずつ、木ごまにお絵描きをして
駒遊び！回数を重ねるごとに手先を上手に使って回せるようになりました。
お部屋のおもちゃにも、いろいろな駒がありお友だちと、どっちが長く回せるかの勝負を
したり楽しんでいました。
凧あげ製作では、はさみや、セロハンテープなどを使いました。お絵描きでは、おうちのひとを
描いたり、好きなキャラクターを描いたりと、素敵な凧ができました。凧あげを初めてするお友
だちが多かったので、園庭でする日をすごく楽しみに待っていました。また、おうちでも遊んで
みてくださいね♡

登園すると、アプローチに置いているバケツに、持ってきた餌を分けてからお部屋に到着！トラックから、
動物が出てくるのを待っている時に「キリンさんが来てほしいな！」と期待を膨らませていました。柵が作ら
れ、ブタやひつじ、ヤギが出てくると「チーターおらんくてよかったわ～」と安心している姿もありました（笑）
いよいよ、触れ合いの時間！お兄さんのお話をよく聞いていざ、柵の中へ！！

子ども動物園

はじめは、近くで見る動物に、圧倒され固まっていた2組のみんな。ですが徐々に慣れて、「ごはんあげたい！
抱っこしたい」と興味深々でしたよ。中には怖くてお友だちの後ろに隠れたり、私の隣にピッタリくっついている
お友だちもいましたが、最後は「楽しかった！」と笑顔で過ごすことができました。

今お部屋で話し合っていること

子どもたちから、もしかしたらお話があったかもしれ
ませんが、冬休み中に、部屋で飼っているグッピー
が、全員亡くなってしまいました。原因は、ヒーター
の故障です。子どもたちにも、始園の日に、話をし
ました。子どもたちは悲しみましたが、そこから、
グッピーがいないと寂しいとの声があり、飼うか、飼
わないかを話し合っています。他のクラスから、も
らうのはどうかと、提案しましたが、仲間がばらばら
になるのは可哀そうとの意見があり、貰うのはやめ
ることになりました。ですが、寂しい、いてほしいの
思いが強く、先日グッピーがどこにいるのかを調べ
てほしいと宿題を出しました。すると「川や海、お
店」と意見が出ました。そのあとに、どこのお店や川
にいるかを調べてきてとお願いし、話し合いを重ね
ているところです。最近になって、
「フレンドマート、イオン、カインズ」と話し合いが進
みました。じゃあ誰が買いに行くのか、どうやってお
店まで行くのか。行くなら、園長先生にお話ししな
いといけないなどまだまだ話し合って決めることが
たくさんあります。時間がかかるかもしれませんが、
こうさぎ2組のみんなと話し合って決めていきたいと
思っています。また、おうちでも話していただけると
嬉しいです。よろしくお願いします。
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